

上天草市立姫戸中学校 学校だより「10月号」  
発刊 令和5年10月31日  
校訓「自主」「責任」「礼儀」 文責 校長 小柿 勇

あした

# 朝あかね

育成したい力 『主体性』  
見通す力 探究する力 貢献する力

生徒数

1年生10名 2年生17名、  
3年生12名 全校生徒39名

姫戸中学校生徒会テーマ

『創意工夫』

己を磨き、新たな自分を見つけよう

学校教育目標：夢に向かって自身を成長させ、社会に貢献していく生徒の育成



## 天草郡市中体連駅伝競走大会

「あましんスタジアム」をスタート・フィニッシュとして佐伊津方面折り返しの新しいコースで4年ぶりのロードでの駅伝競走となりました。姫戸中学校の代表者として選手・応援一丸となって頑張ることができました。夏休み前から練習に取り組み、たくさんの生徒が体力向上や健康づくりのために自主的に陸上練習に取り組むことができました。

大会当日は姫戸中のタスキをつなぐために、自分の限界を超えて歯を食いしばって力走する生徒の姿にとっても感動しました。大きな声を出して一生懸命に応援をしていた生徒たちもたいへん立派でした。女子の部では「躍進賞」をとることができました。女子も男子もみんな練習に取り組んだ成果だと思います。保護者、地域の皆様のあたたかいご声援ありがとうございました。



## 1年生集団宿泊教室

1年生10名で天草青年の家に集団宿泊教室に行ってきました。

ペーロン体験では、息が合わず、なかなか前に進まない場面もありましたが、かけ声を工夫し、なんとか無事にゴールすることができました。スコアオリエンテーリングでは、友達と協力し、地図を読みながら山の中を駆け巡り、たくさんのポイントを集めることができました。ナイトハイクでは怖がりながらも、夜空の星の美しさや森の神秘さを堪能することができました。

短い時間でしたが、集団行動で大切なことや友達のこと、天草のことなどあらためて見つめ直すことができた貴重な2日間となりました。

## 合唱練習「響け！歌声」

生徒たちは音楽の授業と昼休みの時間等を使って合唱の練習を頑張っています。11月15日(水)に実施する学習発表会、11月17日(金)に開催される郡市音楽会に向けて、「ふるさと」と「ほらね、」の合唱の練習に取り組んでいます。校内に生徒のきれいな歌声が響き渡っています。

また、11月3日(金)の文化の日で開催される姫戸町文化祭でも、合唱を披露させてもらうことになりました。文化の秋というシーズンに、行事に参加をすることにしっかりとした目的を持たせ、生徒たちが地域に貢献することができてよかったと思えるように取り組んでいきたいと思えます。



## < P T A 活動報道 > ～姫戸中学学習発表会へ向けて～

先日行われた中体連駅伝大会への保護者の皆様からのご協力誠にありがとうございました。また、11月15日(水)には学習発表会が開催されます。今年度はP T Aバザーの取組は行わないこととしましたのでお知らせいたします。その分、当日は多くの保護者・地域の方に来校していただき、生徒たちの頑張りにたくさんの温かいお声かけを是非お願いしたいと思います。

P T A 会長 志水 友和